

道の駅お客様感謝デーⅠ 2015

今回のお客様感謝デーは村制百二十五周年・道の駅信濃路下條二十周年記念事業とし、二日にわたり開催されました。

一日目は「峰竜太さん登場！ご当地キャラクター大集合！」と称し開催。下伊那をはじめとし、昨年まで研修職員が来ており、村同士の交流が深い福島県泉崎村、岡谷市や信濃毎日新聞社から総勢十三ものキャラクターが集まり下條村では初めてとなるキャラクターのイベントとなりました。



松川の広報大使「にゃんたぶう」の総合司会によりイベントが開始され、トップバッターは村内で活動をしている団体の「鼓結」の太鼓で盛り上げていただきました。太鼓の音色が響き渡ると会場内は一気にイベントムードとなり盛り上がりました。演奏の中では、子どもたちをはじめとして人気の妖怪ウォッチの「ゲラゲラポー」を演奏し、来場たちは、体を動

かしながら楽しんでいました。

演奏が終わると、いよいよ地元出身のタレン

ト「峰竜太さん」

が登場！にゃん

たぶうとのトー

クショーや中で

は下條村の紹介・特産品等の紹介

も交えて楽しいトークを繰り広げ

ていただきました。

峰さんとのじゃんけん大会では、勝者二十名の方に、峰さんのサイ

ン色紙が贈られ、受け取った方に

声をかけると、「イベントに来て、握手をしてもらつて、サインもも

らえ、とてもいい記念になつた」と話をされとても喜んでいました。

この日の来場者は約千人、皆さん楽しんで帰られました。

二日目は、毎年恒例となつてい開かれ、中でも「花桃の無料配布ブース」は、イベント開始と同時に長蛇の列ができ、あつという間に百本の苗がなくなりました。

お昼の時間には恒例となつた「そばの早食い競争」が行われました。どの部門も白熱の戦いが繰り広げられましたが、やはり一般男性の部では一段と熱氣のある競争がされました。優勝は昨年・一昨年の優勝者で伊那市からお越しいただいているお客様が、自身が

持つ過去最高記録を更新し、十九枚を平らげ優勝。司会のにゃんたぶう「たくまん」は十六枚を平らげましたが惜しくも二位でした。

そばの早食いが開催されている頃、ポツポツと雨が落ちてきましたが、ご当地キャラクター大集合の時には天候も回復、全キャラ

クターがステージ上に集まり出身

の時間には天候も回復、全キャラ



しか見られないコラボショード

続き、来場者の

みなさんも大盛

り上がりでした。

一日目に続

き、そばの早食い競争が行われま

したが、一般男

らに三枚更新し、二十二枚という記

録を樹立し見事優勝！早食い競争に

非常にいい機会になりました。

この日の来場者は約千人、皆さ

ん楽しんで帰られました。

これだけの多くのキャラクター

が集まる機会がなかなかないので、

非常にいい機会になりました。

この日の来場者は約千人、皆さ

ん楽しんで帰られました。

二日目は、毎年恒例となつてい

るローカルヒーローショー。今年

は「ローカルヒーロー大激突！」

と称し、過去最大の二十五の団体

によるショードが一日にわたつて繰り広げられました。

天気にも恵まれ、とても暖かい

中、約三千人の

お客様で会場が

埋め尽くされました。

飯田O.I.D E長姫高校の

「テックレン



ケーキが贈呈されました。

いよいよ恒例のもち投げの時間、

子どもの部・大人の部と分けて行

われ、子どもの部では携帯ゲーム

機。大人の部では家庭用ゲーム機

がプレゼントされ、大変喜んでいただけました。

二日間のイベントを通して、約四

千人が道の駅に集まり盛大に開催

されました。